

Mühlbergschule
Länderweg 8
60599Frankfurt

Tel.: 069/212-45579
Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



Frankfurt, den 31.08.2022

Liebe Eltern der Mühlbergschule,

der Start des Schuljahres 2022/23 steht bevor und ich hoffe sehr, dass Sie alle mit Ihren Kindern eine schöne und erholsame Ferienzeit genießen konnten.

Sicherlich freuen sich Ihre Kinder, den ersten Schultag nach den Sommerferien endlich an unserer „neuen – alten“ Mühlbergschule beginnen zu dürfen. Auch wir, mein Team und ich, sind froh, Ihre Kinder kommenden Montag im Lettigkautweg willkommen zu heißen. Gleichwohl werden wir, wie bereits erwartet, bis zu den Herbstferien noch mit etlichen Herausforderungen zu kämpfen haben. Wie man unschwer erkennen kann, ist das Außengelände nicht soweit fertiggestellt, wie zugesagt, sodass wir flexible Lösungen für die Pausenzeiten finden mussten. Um genügend Platz zu haben, wird die erste Pause auch im Seehofpark stattfinden und in der zweiten Pause haben wir die Möglichkeit, mit den Kindern die nutzbaren Flächen des Ober- und Mittelhofes, die Bibliothek sowie unsere beiden Sporthallen und die Steinhausenstraße zu nutzen.

Es ist uns gelungen, bis zu den Herbstferien zwischen 08:00 Uhr und 13:00 Uhr die Genehmigung für die Sperrung der Steinhausenstraße (Bereich parallel zum Schulgebäude) zu erhalten. Dieser Bereich wird in dem genannten Zeitfenster entsprechend gesichert werden. Dies ist eine große Erleichterung der Situation vor Ort, da **bis voraussichtlich zu den Herbstferien der Zugang zur Schule ausschließlich über den Eingang in der Steinhausenstraße möglich.**

Nach und nach soll die Außenanlage schließlich fertiggestellt werden, sodass hoffentlich nach den Herbstferien der „richtige“ Haupteingang der Mühlbergschule genutzt werden kann.

Der Ablauf der ersten Schulwoche stellt sich wie folgt dar:

Die Frühbetreuung findet ab Montag, 05.09.2022 regulär ab 07:30 Uhr in der Mensa und auf dem oberen Schulhof statt. Die Kinder werden am Eingang der Steinhausenstraße in Empfang genommen.

Zum Unterrichtsbeginn treffen sich die Kinder um 08:45 Uhr auf dem oberen Schulhof mit ihren Klassenlehrer*innen und werden in die neue Schule in das Klassenzimmer geführt. In der ersten Schulstunde in der Mühlbergschule bereiten die Kinder auf Kärtchen Wünsche für das neue Schuljahr im neuen Schulgebäude vor. Mit diesen Kärtchen treffen sich alle zur ersten Pause wieder auf dem Schulhof und werden Ihre Wünsche am Schulzaun anbringen und mit bunten Bändern schmücken. Auf diese Weise können alle sehen, dass in der Mühlbergschule endlich wieder Kinder lernen dürfen.

Am Dienstag, 06.09.2022 beginnt der Unterricht für alle Klassen um 08:30 Uhr und endet um 11:45 Uhr. An diesem Tag findet die Einschulungsfeier für unsere neuen Erstklässler*innen in der Aulasporthalle statt. In diesem Rahmen wird Frau Weber, unsere Bildungs- und Baudezernentin, die Mühlbergschule offiziell einweihen.

Von Mittwoch, 07.09. bis einschließlich Freitag, 09.09.2022 findet für alle Klassen von 08:45 Uhr bis 12:30 Uhr Klassenlehrerunterricht statt. Lediglich die Chamäleonklasse hat an allen Tagen der ersten Schulwoche von 08:45 Uhr bis 11:30 Uhr Unterricht.

In der zweiten Schulwoche greift der reguläre Stundenplan für alle Klassen.

Wie Sie der Schuljahresplanung entnehmen können, findet von Montag, 19.09. bis Freitag, 23.09.2022 die Fahrtenwoche unserer vierten Klassen statt. In dieser Woche arbeiten die Klassen des ersten bis dritten Jahrgangs projektartig. Die Schule beginnt in dieser Woche täglich um 08:45 Uhr und endet um 12:30 Uhr.

Ab Montag, 26.09.2022 wird unser Ganztagsangebot nach Profil 1 fortgeführt. Die Aktionsnachmittage und die Arbeitsgemeinschaften werden wieder ergänzt durch das Lernzeitenangebot in den Bereichen „Fördern und Fordern“, die ebenfalls ab dem 26.09.2022 beginnen werden. Das offene Mittagsangebot wird bereits ab 12.09.2022 starten. Nähere Informationen zur Anmeldung und zur Durchführung der Angebote finden Sie in den separaten Erläuterungen unserer Ganztagskoordinatorinnen Frau Eichin und Frau Saglam.

An dieser Stelle möchte ich nochmals an den Catererwechsel erinnern (ASB Schulverpflegung - <https://asb-service.de/catering-verpflegung/schulen/>). Sie können Ihr Kind künftig über den folgenden Link direkt zum Mittagessen anmelden:

<https://menuebestellung.de/asb-heserv/register.php>

Auch für die Kinder der ersten und zweiten Biliklasse ist eine Anmeldung für das Mittagessen erforderlich, da diese Klassen im Rahmen des Bilikonzpts im Klassenverband zu Mittag essen.

Um den Schulbetrieb nach den Sommerferien möglichst sicher zu gestalten, werden bis auf Weiteres nach wie vor die grundlegenden Hygieneregeln wie regelmäßiges Lüften, regelmäßiges Händewaschen und die Husten- sowie Niesetikette einzuhalten sein. Außerdem beginnen wir das Schuljahr mit zwei Präventionswochen. Für diese beiden Wochen erhalten alle Schüler*innen und Schüler pro Woche drei Antigen – Selbsttests für eine freiwillige Testung zu Hause.

Abschließend möchte ich Sie nun über die personelle Situation informieren, mit welcher wir in das Schuljahr starten. Neu an unserer Schule begrüßen wir Frau Skrijelj, die im letzten Schuljahr ihr Referendariat erfolgreich abgeschlossen hat. Sie wird eine erste Klasse übernehmen. Auch Frau Ziegler wird unser Kollegium ergänzen und in der Chamäleonklasse eingesetzt sein. Frau Seifert startet neu im Team unserer Beratungs- und Förderlehrkräfte. Erfreulicherweise konnten die Verträge von Frau Janßen, Frau Martin, Frau Schmidt und Herrn Trebbien verlängert werden.

Und wie Sie wissen, gibt es in unserem Sekretariat eine Veränderung zum neuen Schuljahr: ganz herzlich begrüße ich daher auch auf diesem Wege unsere neue Sekretärin, Frau Gunkel und wünsche ihr einen guten Start bei uns an der Mühlbergschule.

Ich freue mich auf unser Wiedersehen und verbleibe mit

herzlichen Grüßen

Ihre



Schulleiterin